

Gedanken zum Tag – Radio Kiepenkerl

9. Oktober 2022

Geduldige Liebe

Rosália Rodrigues

Ich bin verliebt!

So richtig! Mit Schmetterlingen im Bauch, mit romantischen Spaziergängen am Silbersee und allem was dazu gehört!

Meine Seele ist komplett von Glücksgefühlen erfasst! Herrlich!

Torsten und ich haben zusammen Abitur gemacht.

Nach 26 Jahren ICQ, Skype und WhatsApp haben wir uns endlich! Es hat gedauert bis es geklappt hat, aber irgendwie habe ich immer daran geglaubt.

Ständig suhle ich mich in Dankbarkeit: „Danke, dass ich das erleben darf!“ und jetzt weiß ich auch was Paulus damit meint: „Die Liebe ist langmütig, die Liebe ist gütig. - Sie hält allem stand. „

Ich weiß jetzt: Wer liebt, sieht die Welt mit neuen Augen. Liebe verspricht ein neues Sein, das über alles hinausgeht, was bisher war!

Und auch wenn sich Kirche mit dem Thema Liebe ab und an immer noch schwer tut,

glaube ich, dass mein Gott ein besonderes Interesse daran hat, dass sich zwei Menschen finden und von Herzen gern haben.

Rosália Rodrigues, Senden